



Kontakte

Nachrichten der Katholischen Gehörlosengemeinde im Bistum Trier

Im Mai 2020

Liebe Leserinnen und Leser von Kontakte,

als ich im Februar die Begrüßung für Kontakte 94 geschrieben habe, war die Welt noch „in Ordnung“ – jedenfalls unsere kleine persönliche Welt.

Ich habe damals geschrieben über das Thema „Auf Leben und Tod“.

Und dann hat sich in wenigen Wochen, manchmal in wenigen Tagen, das Leben von 7,8 Milliarden Menschen verändert – durch den Virus Corona. Und auf einmal geht es wirklich für den ganzen Globus um Leben und Tod.

Wir mussten uns zurückziehen – in die eigenen vier Wände. Wir durften nicht mehr raus. Für die gehörlosen Menschen war das besonders schlimm. Mit anderen Kontakt zu haben ist ein Risiko. Das muss man erst einmal begreifen.

Auch unser Pfarrhaus war 8 Wochen „wie verlassen“. Katja Groß und Rebecca Mathes haben von zuhause aus gearbeitet („home office“). Und ich war sehr froh, dass unser Hausmeister Youssef und sein Sohn Fouad im Pfarrhaus wohnen.

Wir haben Ostern gefeiert – und konnten nicht miteinander in Kontakt sein. Tausende E-Mails habe ich bekommen und geschrieben, WhatsApp-Nachrichten und kleine Filme gemacht. Wir haben mit Kolleg*innen aus ganz Deutschland Gottesdienste auf www-taub-und-katholisch.de gestellt. Aber klar: ein Gottesdienst am Fernseher ist nicht dasselbe wie eine Versammlung mit Kaffee und Kuchen.

Jetzt kommen wir langsam wieder ins Leben – ganz vorsichtig und auf Abstand. Wir müssen uns schützen. Wir müssen die anderen schützen.

Aber wir kommen wieder zusammen und fangen wieder mit dem Leben an.

An verschiedene Sachen haben wir uns schon gewöhnt: die Mund-Nase-Abdeckung, der Abstand, das Händewaschen, die Desinfektion.

Und so wollen wir auch in den nächsten Wochen wieder zum Gottesdienst zusammen kommen.



Wir fangen wieder an:

HEILIGE MESSE mit UNTERHALTUNG IN DER KIRCHE

**Sonntag, 24. Mai um 14.00 Uhr
in Trier, Herz-Jesu-Kirche**

Friedrich-Wilhelm-Str. 24, 54290 Trier

**Sonntag, 7. Juni um 14.00 Uhr
in Saarbrücken, Jugendkirche Elija**

(früher St. Elisabeth) (Hellwigstraße 15,
66121 Saarbrücken) Bahn S1 Richtung Berbach,
Haltestelle: Hellwigstraße

**Sonntag, 14. Juni um 14.00 Uhr (!!!)
in Koblenz-Rauental, Jugendkirche
St. Elisabeth**

(Moselweißer Straße 37, 56073 Koblenz-Rauental)
Bahn bis Stadtmitte und mit Bus 6 oder 20 Richtung
Güler Brücke/Moselweiß,
Haltestelle: St. Elisabeth-Kirche

Was müsst Ihr tun?

- 1. Ihr müsst Euch im Pfarrbüro in Trier mit dem Streifen anmelden – jeweils freitags VOR dem Gottesdienst bis 12 Uhr.**
- 2. Ihr müsst eine Mund-Nase-Abdeckung tragen! Bitte selbst mitbringen.**
- 3. Ihr müsst Abstand halten und vor der Kirche warten, bis der Begrüßungsdienst Euch abholt.**
- 4. Der Begrüßungsdienst hilft Euch, wenn Ihr in die Kirche kommt. Ihr müsst auf Abstand sitzen. Es gibt bestimmte Plätze.**
- 5. Die Heilige Messe wird kurz sein.**
- 6. Nach der Heiligen Messe könnt Ihr Euch in der Kirche noch unterhalten.**
- 7. Es gibt nichts zu essen und zu trinken. Ihr könnt Euch aber selbst etwas zum Essen und zum Trinken mitbringen.**

Es wird nicht so sein, wie vorher – aber wir meinen, es ist besser als nichts und wir wollen es versuchen – Heilige Messe zu feiern und Zeit miteinander zu verbringen.

Alle anderen Veranstaltungen fallen bis Ende August aus. Das Pfarrhaus ist auch noch bis zum 2. Juni für Besuche geschlossen. Nur einzelne wichtige Sitzungen können stattfinden.

Wir müssen uns alle an das neue Leben gewöhnen. Wir müssen Sachen ausprobieren.



In der Anlage gibt es auch einen Streifen:
Wer einen Corona-Brief bekommen möchte, kann den Streifen ausfüllen und ans Pfarrbüro faxen oder mailen oder per Post schicken.

Wir grüßen Euch alle aus dem Pfarrhaus und aus dem Pfarrgemeinderat sehr herzlich und hoffen, dass wir uns bald gesund wiedersehen!

Meldet Euch per Mail, WhatsApp, Fax oder Brief, wenn wir Euch irgendwie helfen können.

Ende Juni melden wir uns wieder und schicken die nächste Nummer von Kontakte mit neuen Infos. Bleibt vernünftig, auf Abstand und trotzdem miteinander verbunden!

Ralf Schmitz
Pfarrer



Kontakt

Pfarrbüro:

Rebecca Mathes
Friedrich-Wilhelm-Str. 24, 54290 Trier
Fax: 0651/436 80 78
SMS: 0151/194 70 789
Mail: info@kgg-trier.de

Pfarrer Ralf Schmitz:

Mail: ralf.schmitz@kgg-trier.de
SMS/Tel: 0151/5383 1174

Gemeindereferentin Katja Groß:

Mail: katja.gross@kgg-trier.de
SMS/Tel: 0151/5383 1173

Internet:

Website: www.kgg-trier.de
Kontaktaufnahme unter: info@kgg-trier.de

Herausgeberin:

Katholische Gehörlosengemeinde im Bistum Trier

**Nächste Ausgabe Kontakte 96 plus:
erscheint Ende Juni 2020.**